

## México respaldará a Albert Ramdin para la Secretaría General de la OEA

El Ciudadano · 9 de marzo de 2025

*El cambio en la Secretaría General podría redefinir las relaciones entre América Latina y Estados Unidos en la OEA*



En un giro clave para la política regional, **México anunció su respaldo a la candidatura de Albert Ramdin, actual canciller de Surinam, para ocupar el cargo de secretario general de la Organización de Estados Americanos (OEA)**. La postura mexicana se consolidó con la llegada del titular de la Secretaría de Relaciones Exteriores (SRE), Juan Ramón de la Fuente, a Washington este domingo, donde encabezará la delegación mexicana en la 56<sup>a</sup> Asamblea General Extraordinaria del organismo, que se llevará a cabo este lunes.

**Véase también: México y Chile refuerzan lazos en defensa de la democracia y el multilateralismo tras aranceles de Trump**

La elección del nuevo secretario general de la OEA será uno de los puntos más importantes de esta asamblea, en la cual **se espera que un bloque de países, encabezado por México, impulse la postulación de Ramdin**. El respaldo a esta candidatura responde al interés de fortalecer la representación y el respeto a los intereses y necesidades de los países latinoamericanos y caribeños dentro de la organización.

De acuerdo con un comunicado oficial de la Cancillería Mexicana, el gobierno de México ve en el relevo del actual secretario general, Luis Almagro, **una oportunidad para redirigir la OEA hacia una gestión que se alinee más estrechamente con las realidades y demandas de la región**. El gobierno de la

Cuarta Transformación ha expresado en reiteradas ocasiones sus diferencias con Almagro, quien ha sido objeto de críticas por su postura hacia algunos gobiernos de la región, particularmente en lo que respecta a temas de derechos humanos y democracia.

El apoyo de México no se limita a su postura en solitario. Además de Surinam, países como Chile se han sumado a la iniciativa para impulsar la candidatura de Ramdin. **En una reciente llamada, la presidenta de México, Claudia Sheinbaum, y su homólogo de Chile, Gabriel Boric, coincidieron en la necesidad de generar una nueva dinámica dentro de la OEA**, orientada a la defensa de la soberanía de los pueblos de América Latina y el Caribe.

**La elección de Albert Ramdin como nuevo secretario general de la OEA podría marcar el inicio de una etapa de transformación dentro de la organización.** Los desafíos son grandes, especialmente en un contexto donde la OEA ha sido criticada por su rol durante los últimos años, sobre todo por su cercanía con ciertos sectores de poder y su falta de respuesta efectiva ante situaciones complejas como la crisis en Venezuela o la situación política de Nicaragua.

**México, con su compromiso de fortalecer la soberanía y el multilateralismo**, se posiciona como uno de los principales actores en la búsqueda de un equilibrio entre los intereses de los Estados Unidos y los países de América Latina, con la esperanza de lograr un consenso que beneficie a todos los pueblos de la región.

Con el respaldo de un creciente bloque de naciones, **la candidatura de Albert Ramdin se perfila como una de las principales opciones para reconfigurar el rumbo de la OEA en los próximos años.** Este lunes, la Asamblea General Extraordinaria en Washington podría ser el escenario decisivo para el futuro de la organización y, con ello, para la política regional.

*Foto: El Ciudadano*

#### **Recuerda suscribirte a nuestro boletín**

📲 <https://bit.ly/3tgVlSo>

💬 <https://t.me/ciudadanomx>

🌐 [elciudadano.com](http://elciudadano.com)

---

Fuente: El Ciudadano